



La SETH considera de gran importancia ofrecer en su Congreso un espacio de difusión a aquellos grupos de trasplante hepático que deseen proponer estudios multicéntricos entre las UTH's españolas. También va dirigido a aquellos estudios que ya estén en activo, pero requieran un mayor número de colaboradores. Cada investigador dispondrá de un tiempo máximo de 4 minutos de exposición y dado que el objetivo de la presentación es la difusión del proyecto, no habrá lugar para la discusión.

[Ver las bases de la convocatoria de estudios multicéntricos](#)

## **MIÉRCOLES 15 DE NOVIEMBRE**

### **16.30 - 17.20 SESIÓN DE ESTUDIOS MULTICÉNTRICOS**

Moderan:

Alejandra Otero (A Coruña) y Patricia Ruiz (Bilbao)